
区领导王延辉调研教体系统在建项目

建设情况

7 月 13 日上午，副区长王延辉，先后去中心小

学、区四中对教体系统在建工程建设情况和危房改造

情况进行调研。区教体局局长吕旭东，副局长张铁兵

陪同。

在中心小学学生餐厅扩建项目建设现场，副区长

王延辉认真听取学校负责人关于工程规划、建设标准、

施工进度、建设资金等情况的汇报，详细了解工程进

展情况，并对存在的问题现场指导解决，同时加快了

农村学校乡村振兴的步伐。



在区四中危房改造项目现场，认真听取学校负责

人关于危房改造的一系列进度情况汇报，对存在的问

题进行现场指导。

王延辉强调，教育系统项目建设是重要的民生工程、

民心工程，建设时间紧、任务重、社会关注度高，各有关

部门要聚焦影响教育项目建设的突出问题，强化保障，确

保项目顺利推进实施；各责任主体和施工单位要紧扣时间

节点，倒排工期、加快进度，科学合理调度施工力量，确

保项目在秋期开学前如期交付。


